

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



07.03.2024

Wann wurden MZM-Mitglieder bisher in den Mobilitätsausschuss eingeladen und wann geschieht dies das nächste Mal?

Die Landeshauptstadt München ist Partner im Projekt „Mobile Zukunft München“. Gemeinsam mit dem Freistaat Bayern, den Umlandlandkreisen, dem MVV und Beteiligten aus Wissenschaft und Industrie sollen der Entwurf einer Gesamtmobilitätsstrategie für den Großraum erstellt, Problemfelder der staatlich-/interkommunalen identifiziert und konkrete Lösungswege aufgezeigt, sowie erste Maßnahmen umgesetzt werden.

Mit Stadtratsbeschluss 20-26 / V 08108 vom 30.11.2022 wurde das Mobilitätsreferat beauftragt, „MZM-Mitglieder (Strategiekreis, Expert*innenteam) zur ausführlichen Berichterstattung und Diskussion mindestens halbjährlich in den Mobilitätsausschuss einzuladen und das Referat für Arbeit und Wirtschaft dazu zu laden“.

Deswegen fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wie oft und wann wurden MZM-Mitglieder (Strategiekreis, Expert*innenteam) bislang zur ausführlichen Berichterstattung und Diskussion in den Mobilitätsausschuss eingeladen?
2. Wann ist die nächste Einladung geplant?

Manuel Pretzl (Initiative)

Fraktionsvorsitzender

Hans Hammer

Stadtrat

Hans-Peter Mehling

Stadtrat